

## Ruben Moreira acusó a Marko Cortés de "romper" Va por México: "El PRI está por la coalición, que quede muy claro"



El distanciamiento entre los partidos de la coalición **Va por México** se ha ido ensanchando conforme pasa el tiempo para la discusión de la iniciativa del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) que busca extender el tiempo de la presencia militar en tareas de seguridad pública.

A causa de este apoyo a la política de seguridad de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), la coalición integrada ahora por el Partido Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD) se vio truncada temporalmente con el PRI, a pesar de que su dirigente Alejandro Moreno Cárdenas ha insistido en que el partido tricolor busca mantener la alianza.

Del mismo modo hizo el diputado **Rubén Moreira**, quien aseguró que a pesar de las diferencias ideológicas, el partido busca mantener la alianza unida, pero achacó a **Marko Cortés** la culpa de la división.